



## Brèves du Court – octobre 2012

**SIMPLICITE + CONVIVIALITE**



### Prêts pour le combat

La dernière grande épreuve de la saison, le Critérium National, a eu lieu à Mauriac les 12/13 octobre. Denis Siriex, entouré d'une bande de bénévoles efficaces, nous a offert une épreuve de très grande qualité pour terminer la saison en beauté - et avec le soleil en plus! Parcours humide mais en bon état, formule de jeu passionnante, organisation parfaite, ( comme toujours à Val St Jean!), participants motivés et joyeux! Des équipes de six clubs différents, et le Totche ne se déplace jamais sans apporter quelques bonnes bouteilles et un super apéritif:



**Merci, Jo! Un vrai travail d'artiste - aussi bien avec le couteau qu'avec le putter, car il a gagné!!**

## LIPP

Nous attendons les derniers résultats avant de publier les tableaux définitifs pour 2012. Nous avons profité du Critérium pour procéder au tirage au sort et les dieux du hasard ont bien voulu choisir un joueur assidu du club hôte! Voici les six gagnants de l'année:

|           |     |                     |             |
|-----------|-----|---------------------|-------------|
| Avril     | 471 | FAURE Françoise     | Ariège      |
| Mai       | 436 | MIGNOT Gilles       | Riom        |
| Juin      | 440 | RUTAULT Jean-Claude | Riom        |
| Juillet   | 205 | VINCENT Yves-Marie  | Totche      |
| Septembre | 086 | GARATE Jean-Michel. | Totche      |
| Octobre.  | 031 | BOURGIER Robert.    | Val St Jean |

Lors d'une réunion ad hoc de quelques responsables de club, les joueurs présents ont exprimé leur satisfaction avec le système actuel et souhaitent le reconduire en 2013. La seule modification sera de l'ordre 'cosmétique', en présentant le tableau individuel en début d'année avec un score mensuel de 90 et un total de 450. Chaque mois, les joueurs essayeront de remplacer leur 90 par un bon score, tout en sachant que seulement 5 scores seront pris en compte à la fin de l'année. Les résultats définitifs et le palmarès 2012, ainsi que les résultats détaillés du Critérium seront sur le site avant la fin du mois.

## NOUVELLES

Lors de la réunion à Mauriac, nous avons échangé des informations sur l'avenir du Pitch and Putt au niveau national et international. Trois présidents de clubs qui ont participé au Championnat de France de Golf sur Pitch and Putt au Château de la Vallade nous ont demandé de contacter FFGolf pour leur proposer une réunion afin d'améliorer l'organisation du jeu en France. La lettre est sur le site et nous attendons une réponse de leur part.

Nous avons également évoqué la situation internationale, où IPPA a demandé une rencontre avec les dirigeants de la FIPPA pour essayer d'améliorer nos rapports dans l'intérêt des joueurs. Ce sujet sera à l'ordre du jour à Séville lors de la réunion IPPA à l'occasion de l'Open Ibérique. Six membres de FPP se sont déjà inscrits à cette compétition, dont les détails se trouvent sur le site: [www.i-pp-a.org](http://www.i-pp-a.org).

Enfin, nous avons parlé de la dernière initiative de Bernard Dinnat avec le lancement de 'Winter Pastel'. Nos conclusions se trouvent sur notre site sous la rubrique: 'Vérité en deca des Pyrénées'. Nous ne comprenons pas pourquoi PyrenGolf a été créé comme une activité à part au lieu de se monter comme une antenne de FPP, comme a fait Denis Siriex avec l'ISAPP. En plus, 'Winter Pastel', qui n'est rien d'autre qu'une pale imitation de la LIPP, se joue selon les règles de l'EPPA!! La menace semble se préciser.

**DERNIERE MINUTE:** Nous venons d'apprendre que FIPPA a accepté la proposition de l'IPPA d'organiser une rencontre afin d'harmoniser nos actions sur le plan international. Nous sommes en train de régler les détails et nous vous tiendrons au courant. Un grand pas en avant pour le petit jeu!